

2025年度 第2回 笠井中学校運営協議会 会議録（要点記録）

- 1 開催日時 2025年11月20日（木） 15時00分から16時30分まで
- 2 開催場所 笠井中学校 図書室
- 3 出席委員 松本 久和、田中 孝、三好 妙繁、高井 優子、田中 清、神谷 清、森下 律子、神谷 英俊
- 4 欠席委員 岡本 聖子
- 5 オブサーバー 浜松市議会議員 鈴木 真人、浜松市議会議員 高林 修
- 6 学 校 平原 政和（校長）、秋月 真也（教頭）、山本 幸子（CSディレクター）
但野 仁美（教務主任）、中村 元紀（3年主任）、増田 剛士（2年副主任）
野中 秀樹（1年主任）、中村 讓（A組主任）
- 7 傍聴者 なし
- 8 会議録作成者 CSディレクター 山本 幸子
- 9 議長の選出 司会から議長の選出について意見を求めたところ、松本会長より、神谷委員を推挙する旨の発言があり、全員異議なくこれを承認した。
- 10 秋月教頭から前回議事録確認及び部活動の地域展開について、別紙資料に基づき説明がなされた。
- 11 協議事項
 - (1) 今年度の学校支援活動について
 - (2) 全国学力学習状況調査等から笠井中生徒のあらわれについて
- 12 会議記録 議長の神谷委員より、委員総数9人のうち8人の出席があり、過半数に達しているため、会議が成立している旨の報告があった。
 - (1) 今年度の学校支援活動について
 - ★1年生ふれあいウォーク（5/22）実施。学校支援コーディネーターの方の協力もあり、とても有意義な活動になった。 （野中主任）
 - ★2年生職業体験学習（9/9、9/10）実施。地域の方々にご協力いただき、様々な職場で貴重な経験をし充実した2日間になった。 （増田副主任）
 - ★A組職業体験（11/17、11/18）実施。2年前から活動場所を笠井地区に絞り、商業施設などに協力をいただき、すばらしい経験ができた。 （譲 A組主任）
 - ★書初め教室（12/23）実施予定。例年通り、講師の先生にお願いをする予定。 （但野教務主任）
 - ★家庭科ミシン・裁縫実習（9月～11月）木曜日の1～5時間目にミシン・裁縫のお手伝いをしている。笠井小学校の家庭科の授業と重なっているため限られた人数しかお手伝いすることができないが、楽しそうに授業に取り組んでいる。 （森下委員）
 - ★3年生パパママ未来体験（9/10）実施。普段幼児と接する機会がないため、今回の体験は生徒にとって、とても良い活動になったと思う。 （中村 3年主任）

★CSカレンダー 20日の回覧板で回るので、もうすぐ手元に届くと思う。

(神谷委員)

・学校支援活動にあたり、新規開拓をしたか?

(森下委員)

→学校方から新規開拓に依頼がなかったため、今回はしていない。(神谷委員)

(2) 全国学力学習状況調査等から笠井中生徒のあらわれについて

議長の指示により、但野主任から、別紙資料に基づき、全国学力・学習状況調査の結果について説明があった。委員からは以下の発言があった。

・「人の役に立つ人間になりたいと思いますか」「地域や社会をよくするために何かしてみたいと思いますか」「将来の夢や目標を持っていますか」「自分にはよいところがあるだと思いますか」の質問では、肯定的な回答の割合が全国平均・県平均を大きく上回っているが、地域の皆さんから見るとどうか? (平原校長)

→先日行われた笠井協働センター祭りのボランティアでは、多くの生徒が参加してくれて、地域愛に溢れていると思う。 (田中 清委員)

→11月9日に行われた防災訓練では一人の生徒が先頭をきって行動してくれて、とても頼もしかった。 (松本委員)

→体育大会では、1年生のリレーの種目からスタートしたが、3年生が一生懸命応援していて見ていて微笑ましく思った。競技の種目も面白く、みんなが協力して参加できる種目が良かった。また職業体験で、笠井幼稚園の幼児が一緒に触れ合ったお兄さんやお姉さんの姿を見つけて楽しめたと思う。 (神谷・森下・田中 清委員)

・タブレットの授業での使い方は?

(神谷英俊委員)

→授業では提示だけでなく、レポートを書いたり問題を解答できるように色々な使い方をするように取り組んでいる。タブレットなどのICT機器について学校での使用時間や家庭で勉強するための使用時間を尋ねる質問では、肯定的な回答の割合が全国平均・県平均を下回ったが、生徒がICT機器を主体的に活用し、適切に情報を選択する力が必要となる。 (但野教務主任)

13 連絡事項

(1) 学校運営協議会年間活動計画について

第3回の会議は令和8年2月12日(木)15時00より開催予定である。

14 その他

部活動の地域展開について 笠井中の方針として今後、中1の生徒と保護者には「休日の部活は必要か」アンケートを実施する予定である。また小学6年生には今後行われる新入生説明会で話す予定であると秋月教頭から説明。教頭からの説明を受け委員からは様々な意見が出され、今後も継続的に情報交換を行う必要があると確認した。